

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Lausanne, le 21 septembre 2023

M. JEAN-DAVID PELOT NOMMÉ PRÉSIDENT DU CONSEIL DE FONDATION DE L'HEMU ET DU CONSERVATOIRE DE LAUSANNE

Le Conseil de Fondation, de la Haute Ecole de Musique Vaud Valais Fribourg (HEMU) et du Conservatoire de Lausanne, a le plaisir d'annoncer l'élection de M. Jean-David Pelot à sa présidence. À compter du 21 septembre, M. Pelot occupera la présidence du Conseil, succédant à Mme Josiane Aubert, dont le mandat de cinq ans est arrivé à son terme à la fin du mois de juin. Sa mission : assurer la continuité de l'excellence académique de l'HEMU et du Conservatoire de Lausanne, tout en œuvrant pour la consolidation de leur rayonnement.

Conformément aux statuts de la Fondation, la candidature de M. Jean-David Pelot a été proposée au Conseil de Fondation de manière concertée par les cantons de Vaud, du Valais, de Fribourg ainsi que la Municipalité de la Commune de Lausanne.

Avocat de profession, M. Jean-David Pelot est passionné de musique et actif au sein de nombreuses associations et fondations musicales. Il a également étudié le violon au Conservatoire de Vevey. En tant que nouveau président, son objectif est de veiller à la poursuite de la consolidation de l'institution et à favoriser l'épanouissement des talents musicaux des étudiant-es dans un environnement serein et performant.

M. Pelot déclare : « Je suis extrêmement honoré de prendre ce mandat et de relever le défi qui l'accompagne. Je suis motivé à poursuivre la voie tracée par Mme Aubert et à soutenir cette institution que j'estime profondément. »

La Fondation HEMU-CL supervise l'HEMU – Haute École de Musique et le Conservatoire de Lausanne, deux institutions renommées dans le domaine musical qui ont pour mission de former des musicien·nes professionnel·les et amateur·trices, de promouvoir la recherche musicale et de contribuer au développement de la culture musicale.

Le Conseil de fondation exprime par ailleurs sa profonde gratitude envers Mme Josiane Aubert pour son engagement indéfectible et lui rend hommage pour l'importante tâche accomplie sous sa présidence.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Francesco Walter

Vice-président et membre du bureau du Conseil de Fondation – Représentant du Canton du Valais Tél. : +41 79 213 34 37

E-mail : francesco.walter@swissonline.ch

Annexe : CV de M. Jean-David Pelot

À propos de la Fondation HEMU-CL : La Fondation HEMU-CL est une institution dédiée à l'éducation musicale et à la promotion de la musique en Suisse. La Fondation HEMU-CL a la particularité historique de compter sous sa responsabilité deux institutions :

- Une Haute école de formation tertiaire (formation professionnelle à plein temps), l'HEMU, qui couvre les diverses esthétiques musicales sur les cantons de Vaud, Fribourg et Valais. L'HEMU est l'une des 28 écoles de la Haute Ecole de Suisse occidentale HES-SO.
- Une école de musique, le Conservatoire de Lausanne, qui dispense les bases de la formation musicale non professionnelle à un millier d'élèves à raison, en moyenne, d'une à deux heures de musique par semaine.